



COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

L'AMÉRIQUE DU NORD MAINTENANT BIEN REPRÉSENTÉE AU SEIN DU ROBAN

Québec, le 11 juin 2012 - Le 23 mai 2012, le Réseau des organisations de bassin d'Amérique du Nord (ROBAN) procédait, dans le cadre de son Assemblée générale, à l'élection de son nouveau conseil d'administration. Hubert Chamberland, du Canada, fut réélu à titre de président pour un deuxième mandat, alors que les postes de vice-présidents furent attribués à José Luis Ortega et William G. Howland, respectivement du Mexique et des États-Unis. Jean-Paul Raîche, du Québec, fut quand à lui élu secrétaire-trésorier.

L'ensemble du conseil d'administration du ROBAN est désormais constitué de membres en provenance du Québec, de l'Ontario, de la Colombie-Britannique, des États-Unis et du Mexique, assurant ainsi une meilleure représentativité de l'ensemble de son territoire d'intervention, soit l'Amérique du Nord.

« Il est maintenant de notre responsabilité, aux nouveaux élus, d'inviter des représentants de tous les autres pays de l'Amérique du Nord à compléter l'équipe du conseil d'administration afin d'assurer une représentativité de toutes les sous-régions du territoire du ROBAN » précise M. Chamberland.

L'Assemblée générale du ROBAN eu lieu dans le cadre de la Journée d'échanges internationaux sur la gestion intégrée de l'eau par bassin versant (GIEBV), au Manoir St-Castin de Lac Beauport, organisée en partenariat avec le Regroupement des organismes de bassins versants du Québec (ROBVQ). Cet événement, rendu possible grâce à la contribution financière et technique de la Communauté métropolitaine de Québec, mobilisa près d'une centaine de participants, partenaires locaux et internationaux, autour des thèmes de la GIEBV dans le bassin des Grands Lacs et du Saint-Laurent et de la GIEBV à travers le monde.

Une vingtaine d'organisations de bassins en provenance du Canada, des États-Unis et du Mexique vinrent également signer le Pacte Mondial pour une meilleure gestion des bassins, en compagnie de monsieur le ministre du Développement durable, de l'Environnement et des Parcs, Pierre Arcand. Cette démarche d'adhésion au Pacte s'est amorcée lors du 6e Forum mondial de l'Eau, à Marseille, le 16 mars 2012. La cérémonie de signature, présidée par M. Jean-François Donzier du Réseau International des Organismes de Bassin (RIOB), vint clôturer cette journée d'échanges.

Rappelons que le ROBAN constitue un réseau régional du Réseau International des Organismes de Bassin (RIOB) et qu'il a pour objectif de promouvoir la gestion intégrée des ressources en eau par bassin versant en Amérique du Nord, en mettant à la disposition des organisations de bassin versant un réseau et des outils d'échange de compétences et d'expériences.

(30)

Source: Annie Bérubé

Chargée de projet, ROBAN

418-800-1120 info@monroban.org www.monroban.org